
□幹事報告 長澤正志幹事
⑴ＭｙＲｏｔａｒｙにはすでに多くの方に登録して頂
いておりますが、実はシステムにバグがあり、一
部の方で未登録扱いに戻ってしまう事例がある
ようです。ＭｙＲｏｔａｒｙを開いて確認して頂き、
登録された方で未登録扱いになっていた場合は
再登録をお願いします。その際に登録出来ないこ
ともあるようですが、その時は事務局へご連絡下
さい。事務局から国際ロータリー日本事務局に確
認します。なお、ＭｙＲｏｔａｒｙ未登録の方（新入
会員の方を含めて）は、至急登録をお願いします｡
初期設定のパスワードは先にお配りしたメンバー
シップカードを見て頂くか、事務局へお尋ね下さ
い。現在の登録率は、小野沢クラブ情報委員長か
ら呼びかけて頂いたおかげで11名の方に新たに
ご登録頂き、55％まで来ております。来月には地
区公共イメージ向上委員会の副委員長がＰＲに
お出でになりますので、引き続きＭｙＲｏｔａｒｙ
の登録率アップにご協力下さい。
⑵｢九州北部豪雨災害義援金｣全会員１人1,000円
以上の寄付は、おかげ様で95,386円（昨日現在）
集まりました。これにクラブ奉仕基金からの拠出
金を加え、20万円を第2700地区ガバナー事務所
へ送金します。ご協力ありがとうございました。
⑶次週８月30日㈬は第２回理事会が開催されます。
関係各位はご出席下さい。なお、欠席の場合は委
任状の提出をお願いします。

小室健次郎会長

熱戦が続く甲子園は今日決勝
戦です。広陵高校・中村捕手のホー
ムランが気になりますが、今日
は将棋の話をさせて頂きます。

瀬戸市在住の中学３年・藤井聡太四段が昨年12
月のデビュー以来29連勝を達成し、地元瀬戸ばか
りでなく、日本中が将棋フィーバーになっています｡
私は、将棋の駒の動かし方は小学生の頃に覚えた
のですが、将棋歴と言えるものは、35年程前に早稲
田大学卒業生の集まりである名古屋稲門クラブで、
大橋君と将棋部会を作ったのが始まりです。最初の
頃は負けてばかりでしたが、振り飛車戦法を教えて
もらい、学生時代に将棋部だった人にも時々勝てる
ようになり、段々はまっていきました。
25年程前から行っている蓼科での将棋合宿は、

今年は８月11日～13日、12名が参加しました。指
導棋士にお招きした北浜健介八段には、飛車と香車
を落として指導将棋をして頂きました。終盤、｢少し
難しいけど詰みがあるよ｣とアドバイスを頂き、２
時間以上の長考の末に、超難解な17手詰を発見し、
勝つことが出来ました。北浜八段からも誉めて頂き、
今年一番の夏の思い出になりました。なお、宿敵大
橋三段との蓼科決戦は一勝一負でした。

□司会 坂田博英 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢四つのテスト｣

□ 出席報告 会員総数85名(免除者16名)
義務者出席50名 免除者出席11名 総数61名
出席率76.25％ ８月２日分修正出席率100％

８月９日分修正出席率98.73％

会長あいさつ
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新入会員卓話例会
30年後、どんなことが起きているでしょうか？

第1227回例会
（和 食）

◇第1228回８月30日㈬通常例会(パエリア風ピラフ)
新入会員卓話 中野善夫君 椿賞候補者募集について
【例会後】第２回理事会

◇第1229回９月６日㈬通常例会(立食)
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 ドストン君最終月

＜ 例会開催予定 ＞

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です



太陽光発電の価格は最初の頃はキロワット当た
り40円と非常に良い単価でしたが、今は21円です。
ただ、需給の関係で資材も約半分の価格になってい
ますので、21円でも正直なところ充分合います。
私の趣味はゴルフとお酒です。毎日１人ですので、
夜に空いている人がおられたらメールを下さい。

｢30年後の潮流について｣
岩瀬正明君

今日は、私もいなくなっている
だろう30年後のことを話してみよ
うと思います。
1985年に｢バック・トゥ・ザ・

フューチャー｣という映画が流行りました。これは
1985年の30年後、つまり2015年の世界を描いた
映画でした。その中で、当時は夢物語に感じていた
ものが、実際にかなり現実化しています。例えば、
大型薄型テレビ、タブレットのパソコン、自動で靴
ひもを締めてくれるスニーカーなどです。日本でも、
1975年～80年頃に描かれたドラえもんの糸なし
電話はまさに今の携帯電話ですし、ヘリカメラは今
のドローン、自動掃除機は今のルンバです。30年経
つと夢物語がほぼ現実化するのかなと思います。
人口予想では、2040年頃には日本の人口は１億
人を切って9,700万人程になり、2100年には明治
維新の頃の人口まで戻ってしまうということです。
逆に、インバウンドはどんどん増えて、昨年は
2,700万人でしたが、１億人に膨れ上がるだろうと
言われます。その頃、世界の人口は90億人でピー
クとなり、そういう方々が日本へ入って来れば、日
本の人口減も補ってくれるだろうということです。
もう一つの大きな流れは、ＡＩ、人工知能の発達で
す。2045年には、人工知能が全人類の知性を超え
ると言われております。ＩＱが１万のロボットや、
感情を持ったロボットが生まれ、人間に反乱を起こ
すとさえ言われます。ＩＢＭの調査では、今後10年
～20年の間に今の47％の職業は全部自動化され、
消滅するとも言われております。
30年後、私は90歳になっていますので、生きて
いないかもしれませんが、その頃にはこのロータ
リークラブにもひょっとしたら外国人やロボット
が入ってくるのではないかと思っております。

□ＷＦＦチケット申込みのお知らせ
社会奉仕委員会 早川敏江委員長
ＷＦＦ（ワールドフード＋ふれ愛フェスタ）で2,000
円のチケット２口以上のお申込みをお願いしてい
ますが、すでに半数以上の方にお申込み頂き、あり
がとうございます。また、企業協賛もお願いします。
ＷＦＦの開催は10月14日㈯、15日㈰です。18日

㈬は例会変更し、14日㈯久屋大通公園もちの木広
場での例会となります。ＷＦＦでは、私ども社会奉
仕委員会が携わるコスモスプロジェクトが、コスモ
スの種1,000袋を一般の市民の方に配布します。14
日の例会の前後には種の配布に是非ご協力下さい｡
ＷＦＦはローターアクトやインターアクトなど、

ロータリーファミリーおよそ150名に清掃活動をし
て頂きます。皆様も楽しく奉仕活動にご参加下さい｡

□｢第16回名駅薪能打ち上げ会｣のご案内
薪能委員会 清水順二委員長
７月30日に開催された名駅薪能・全国学生能楽

コンクールは、パストガバナー、名古屋地区のガバ
ナー補佐の方にもご鑑賞頂き、天候にも恵まれ、無
事終了しました。その打ち上げ会を８月29日㈫18
時30分から伊太利食房ＺＥＮＺＥＲＯ名駅店で開催
します。今回は会費制ですが、是非ご出席下さい。

｢私の生い立ち（波瀾万丈）｣
寺西英宏君

私の親父は昭和２年から電気工
事をしていて、私は昭和36年、親
父の後を継ぎました。現在、その電
気工事の会社は息子に任せていま

す。というのも、私と息子の経営方針が合わなくなっ
たためです。そして私は自分で光遊社を作りました｡
光遊社は昭和58年、ある建設会社の社長と資本

金を折半して立ち上げました。車の展示場やパチン
コ屋さんなどレジャー関係の建築工事をし、平成２
年までは非常に順風満帆で来ました。しかし、平成
３年のバブル崩壊と共に私たちも崩壊しました。
そして、息子と親子関係が悪かったので、私が逆
に家を飛び出して、久屋大通のマンションに移りま
した。家内や娘とは非常に仲良くやっているのです
が、｢別々に住むのだから｣と、全ての土地・建物は
家内の名義に換えました。
ただその後、私は恵まれていたと言えます。光遊
社はもともとは先程申したような仕事をしており
ましたが、大震災後の平成24年、ある方に｢太陽光
発電をやったらどうか｣と言われました。その前か
ら、中国、ベトナム、台湾、韓国から安価な建築資材
などを仕入れていましたので、太陽光発電でも色々
なパーツを中国や韓国から仕入れ、コストダウンを
図りました。例えば、日本ではブレーカー１個が安
くても４万9,800円しますが、韓国のメーカーは１
万500円です。１メガ当たり約60個使い、１個３万
数千円違うのですから、大きな利益になりました。
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ニコボックス
○寺西英宏君と岩瀬正明君の新入会員卓話を楽しみにして
います。 （小室健次郎君）

○寺西君、岩瀬君の卓話、楽しみにしています。（西川達郎君）
○九州北部豪雨災害義援金、どうもありがとうございました。

（長澤正志君）
○①ＰＥＴＳ補講が終わり、全会長にスタートして頂きまし
た。②明日からガバナー公式訪問が始まります。クラブの
皆さんとはしばらくお目にかかれないかな？③寺西君、岩
瀬君の卓話、楽しみです。 （神野重行君）

○本日は卓話の機会を頂き、大変ありがとうございました。
（寺西英宏君）

○久々に30台にてゴルフラウンド出来ましたので……。
（岩瀬正明君）

その他、本人誕生日の方１名、配偶者誕生日の方１名、コー
ヒー代として１名よりご協力頂きました。

新入会員卓話


